

Ban Ki-moon pide a Maduro que "escuche" las protestas de los venezolanos

Autor Administrator

Tuesday, 04 de October de 2016

Modificado el Monday, 03 de October de 2016

El secretario general de las Naciones Unidas Ban Ki-moon, declaró que las protestas demostradas por el pueblo venezolano deberán ser tenidos en cuenta de forma muy seria.

Ginebra.- El secretario general de la Organización de las Naciones Unidas (ONU), Ban Ki-moon, dijo hoy que espera que las protestas expresadas por los venezolanos sobre la situación del país sean escuchadas por el Gobierno del Presidente Nicolás Maduro.

"Sé que la situación económica es muy difícil, pero las protestas demostradas por el pueblo, no solo por los partidos políticos, deberán ser tenidos en cuenta de forma muy seria", dijo Ban en una rueda de prensa en Ginebra.

El secretario general insistió en que "hay que escuchar a la gente" y hay que hacerlo "lo antes posible", sin ser más explícito al respecto. Asimismo, añadió que se debe "respetar la libertad de asamblea y la libertad de los medios de comunicación", según informó Efe.

http://www.eluniversal.com/noticias/politica/ban-ki-moon-pide-maduro-que-escuche-las-protestas-los-venezolanos_601211